
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence W-02V011

Prix 1 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans un secteur recherché de Cannes à la fois pour sa tranquillité et pour sa

proximité  à  pied  des  plages  et  de  toutes  commodités  du  centre-ville,  au  coeur

d'une  résidence  historique  et  mythique  dans  le  cadre  verdoyant  du  Parc

Vallombrosa,  ce charmant  appartement  vous séduira  par  ses volumes bourgeois,

belle hauteur sous plafond, marbre au sol, sa luminosité et une vue exceptionnelle

allant  du  Suquet,  Les  îles  de  Lérins  jusqu'à  l'Esterel.D'une  surface  habitable

d'environ  140  m²,  ce  bien  se  compose  d'un  grand  hall  d'entrée  desservant  une

double pièce de réception baignée de lumière, avec ...

Located in a sought-after area in Cannes because of its tranquillity while at walking

distance  from  the  beach  and  all  amenities  of  the  city  centre,  in  the  heart  of  an

historical  and  mythic  residence  in  the  green  Vallombrosa  park,  this  charming

apartment  will  seduce  you  with  its  bourgeois  volumes,  nice  high  ceilings,  marble

flooring,  its  brightness and exceptional  views of  le  Suquet,  the Lerins islands until

the Esterel hills.With a living surface of approx. 140m2, this property consists of a

large  entrance  hall  leading  to  a  double  reception  room  bathed  in  light,  with  its

dining room, living ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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